



Fotos: Noroeste / Belizario Reyes

Arde tráiler, tapa supervía

El accidente e incendio de un tráiler en la autopista Mazatlán-Durango, cerca del puente Baluarte, provocó el cierre de la vía federal durante al menos dos horas; en el percance no hubo personas lesionadas, solo daños materiales del tractocamión y a la infraestructura carretera. **Seguridad y Justicia 7B**

Fuerza federal

Se despliega la Guardia Nacional aquí

Con elementos de la Policía Naval inician los patrullajes de esta corporación federal en el puerto, confirma la Secretaría de Seguridad Pública en Sinaloa

MARCO SANTOS / BELIZARIO REYES

En Mazatlán fue desplegado el primer contingente de la Guardia Nacional integrado por elementos de la Policía Naval, que están adscritos a este cuerpo policiaco, confirmó la Secretaría de Seguridad Pública Estatal.

En Sinaloa se integraron siete regiones para la Guardia Nacional, que estarán bajo el mando de tres coordinaciones.

Las regiones son Mazatlán, Culiacán, Ahome, El Fuerte, Guasave y Salvador Alvarado, cuyas cabezas de mando estarán en los primeros tres municipios.

De acuerdo con información de la SSPE, a Sinaloa corresponden 2 mil 100 elementos, de los cuales irán 300 a cada región.

Desde el miércoles se vio transitar por las carreteras federales y avenidas que conducen hacia las instalaciones de la Tercera Región Militar, en este puerto, a decenas de elementos de la Guardia Nacional.

Sinaloa, a la vanguardia

Sinaloa se puso a la vanguardia en materia de seguridad pública al coordinarse y trabajar en el estado con la Policía Militar, pues esta es la base de la Guardia Nacional, expresó Renato Ocampo Alcántar.

“Aquí lo importante es que Sinaloa se colocó a la vanguardia del tema de la Guardia Nacional, nosotros ya veníamos trabajando con la Policía Militar, que son los integrantes de la Guardia Na-



Fotos: Cortesía

Elementos de la Guardia Nacional transitaron por carreteras de Sinaloa para instalarse en cada una de las 7 regiones en el estado.

2,100

Elementos de la Guardia Nacional estarán de forma permanente en Sinaloa

7

Regiones tiene el estado para la operatividad de la Guardia Nacional

LAS REGIONES

- Mazatlán
- Culiacán
- Navolato
- Salvador Alvarado
- Guasave
- Ahome
- El Fuerte

cional, entonces las labores se seguirán haciendo”, explicó en funcionario estatal.

Ocampo Alcántar recordó que el miércoles se incorporó el Inspector General de la Guardia Nacional en Sinaloa a las mesas de Construcción de Paz que se hace todos los días, y a la Mesa

de Construcción de Coordinación en las que participan instituciones de seguridad de los tres niveles de gobierno y el SESESP.

Ramiro Lizárraga Medina, Secretario de Seguridad Pública en el puerto, dijo que trabajarán en coordinación con la Guardia Nacional.

DESABASTO EN MAZATLÁN

Acusa El Químico al ‘gobierno anterior’ de la falta de agua

BELIZARIO REYES

El desabasto de agua que padece el puerto, y que se ha agudizado este verano, tiene un responsable directo: la administración pasada, acusó el Alcalde Luis Guillermo Benítez Torres.

El Presidente Municipal dijo que ese gobierno, que lideraron Fernando Pucheta de enero de 2017 a enero de 2018, y Joel Bouciéguez, de enero a octubre de 2018, cobró por la factibilidad del líquido, pero no se hicieron los trabajos correspondientes y, además, no dejaron el recurso.

“La problemática original, se quedaron con muchos millones de pesos que pagaron de factibilidad de agua. En lugar de construir, para eso era el dinero, se fueron y no construyeron, pero

La problemática original, se quedaron con muchos millones de pesos que pagaron de factibilidad de agua. En lugar de construir, para eso era el dinero, se fueron y no construyeron, pero tampoco el dinero dejaron, entonces estamos resolviendo esos problemas”, explicó.

Luis Guillermo Benítez Torres
Alcalde

tampoco el dinero dejaron, entonces estamos resolviendo esos problemas”, explicó. “Pues se aprobaron nueve fraccionamientos una hora antes de dejar la Presidencia (la administración anterior)”.

Esperan mejorar recolección de basura

En el caso de la recolección de la basura el Presidente Municipal expresó que ya nada más faltan tres camiones recolectores que los están rotulando para que se sumen a esta labor.

Con esto, aseguró, se va a mejorar mucho el servicio, donde actualmente hay retrasos de recolección en algunas colonias.

REPORTAN QUE NO HAY AFECTACIONES

Tiembla en Mazatlán, junto a las escolleras

JESÚS HERRERA

Un sismo de magnitud 3.8 y de 5 kilómetros de profundidad, se registró alrededor de las 22:08 horas (local) de hoy en Mazatlán, de acuerdo al Servicio Sismológico Nacional.

El SSN informó que el sismo ocurrió a las 22:08:05 horas de anoche a 6 kilómetros al sur de Mazatlán y lo ubicó en su mapa en las escolleras a la entrada del Canal de Navegación, a un costado de la Isla de la Piedra.

Protección Civil de Sinaloa reportó que no hay afectaciones ni alarma de tsunami, por lo que llamó a la población a mantener la calma, a no generar pánico ni difundir rumores y solo informarse en fuentes oficiales.

El Sector Naval reporta también que no hay afectaciones.

Elementos de Bomberos y Protección Civil de Mazatlán realizaron recorridos por la ciudad y confirman que no hay afectaciones.

Este temblor se dio a casi 12 horas del ocurrido también este jueves de magnitud 6.4 que sacudió el sur de California y que



Foto: Servicio Sismológico Nacional

De acuerdo con el Servicio Sismológico Nacional, el epicentro se ubicó a la entrada del Canal de Navegación.

se sintió en zonas del condado de Los Ángeles, California, según las primeras estimaciones del Servicio Geológico de Estados Unidos.

El epicentro del temblor, que se registró a las 10.33 horas a una profundidad de 8.7 kilómetros, se situó en los alrededores de Ridgecrest, una localidad situada unos 250 kilómetros al norte de Los Ángeles.



Foto: Noroeste / Antonio Olazábal

Fernando Ruiz Rangel ya integra el CPC del Sistema Estatal Anticorrupción.

SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN

Es Ruiz Rangel nuevo integrante del CPC

ANTONIO OLAZÁBAL

CULIACÁN. _ Fernando Ruiz Rangel fue seleccionado por la Comisión de Selección del Sistema Estatal Anticorrupción como nuevo integrante de la Comité de Participación Ciudadana.

Al abogado se le ha señalado de ser cercano al Gobernador Quirino Ordaz Coppel, dado que cuando presentó la terna para dirigir la Comisión de Atención a Víctimas, fue uno de los tres aspirantes que planteó el Mandatario estatal para ocupar ese puesto que finalmente recayó en Óscar Fidel González Mendivil.

Ruiz Rangel ocupará un lugar en el CPC por cinco años, y entrará por Francisco Mojica López, quien dejará el órgano ciudadano, así como la presidencia del mismo.

En entrevista el nuevo integrante ciudadano en la lucha anticorrupción asegura que no tiene ninguna relación cercana con el Mandatario estatal, y sostuvo que su papel dentro del CPC será apegado al interés de la ciudadanía.

¿Cuál es su relación con el Gobernador?

Ninguna, no tengo ninguna relación.

Le pregunto porque él lo puso a usted en la terna para dirigir la Comisión de Atención a Víctimas.

Bueno, yo comparecí cuando se hizo la convocatoria, que también fue una convocatoria pública como ésta, valoré los requisitos que en ella se planteaba, y decidí participar.

Pero si tenía el aval del Gobernador.

Bueno, yo lo que puedo decir es que yo entregué mis documentos, cumplí con el perfil, se hizo una valoración, no sé...

¿No hay ningún

tipo de conflicto?

No hay ningún tipo de conflicto de interés, no hay, de ninguna manera... voy a ser un integrante propositivo, que siempre buscará contribuir con las acciones que se estén realizando en el tema.

Por su parte, Norma Sánchez Castillo, quien será la nueva presidente del Comité de Participación Ciudadana, señaló que a ella no le hace ruido ni le llama la atención que Ruiz Rangel haya tenido el aval del Gobernador para ocupar la Comisión de Víctimas el 4 de abril pasado, ya que todos los ciudadanos tienen derecho a ocupar puestos en la función pública.

“Pienso que Fernando tiene que asumir un compromiso abierto, público y abierto, como todos los integrantes del CPC, no lo conozco de cerca, no sé cómo trabaja, de mi parte va a tener todo el respeto para trabajar de manera que podamos llegar a acuerdos”, dijo.

“El ha estado compitiendo por varios cargos, de hecho él también estuvo en el proceso de la Comisión de Selección de la Secretaría Ejecutiva del año pasado, y sí ha estado en varios procesos compitiendo, y no, no me llama la atención porque hay muchos ciudadanos que buscan ocupar posiciones en instituciones públicas”, agregó.

La única mujer que buscaba ingresar al CPC, Beatriz Ivone Bueno Araujo, fue desestimada para ocupar un puesto en el organismo, esto por incongruencias en su declaración fiscal.

COLEGIO VALLADOLID
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
PREESCOLAR - PRIMARIA - SECUNDARIA - PREPARATORIA
3 PASOS AL FUTURO CON NUEVAS MATERIAS:
¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS!
¡SEGUIMOS CON LOS MISMOS BAJOS COSTOS.
MENSUALIDAD CICLO 2019 - 2020 \$960.00
UNIDAD CENTRO ☎ 985 50 08
UNIDAD VILLA VERDE ☎ 980 18 71
***MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA LA MARINA ☎ 112 12 87**
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID

